



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, sostuvo una conversación telefónica el día de hoy, con el Presidente de la República Islámica de Mauritania y Presidente Pro-Tempore de la Unión Africana, S.E. Mohamed Ould Cheikh El Ghazouani, ocasión en la cual ambos líderes abordaron temas vinculados a las excelentes relaciones bilaterales, la estrecha cooperación en los foros multilaterales y a los procesos electorales que ocurrirán en ambos países en 2024.

Las relaciones de Venezuela con el continente africano, ocupan un carácter estratégico y, en este contexto, el Presidente de la República extendió una cordial invitación para la participación de una amplia delegación de acompañantes de la Unión Africana a las elecciones presidenciales que tendrán lugar el próximo 28 de julio de 2024, de acuerdo a lo estipulado por el Consejo Nacional Electoral.



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente Nicolás Maduro Moros expresó su compromiso con la vigorosa democracia venezolana, al tiempo que destacó la importancia de contar con la presencia, en los venideros comicios, de veedores internacionales de la prestigiosa Unión Africana, la organización multilateral más relevante del continente, de la cual Venezuela tiene el honor de ser país observador desde el año 2005.

La República Bolivariana de Venezuela reafirma la irrevocable voluntad por continuar consolidando las relaciones de hermandad y cooperación Sur-Sur con la Madre África, vivo legado del Comandante Supremo Hugo Chávez.

Caracas, 8 de abril de 2024